

CHILE / JUSTICIA Y DD.HH

Santiago: Detienen a madre de niños que amenazaban a otras personas con cuchillos en pleno Paseo Ahumada

El Ciudadano · 28 de noviembre de 2022

"La responsabilidad de los adultos de proteger a los niños es esencial, por lo tanto situaciones como estas no son admisibles y además representan una manifiesta vulneración a los derechos", señaló la Defensora de la Niñez, Patricia Muñoz.



Por vulneración de los derechos del niño y comercio informal fue detenida la madre de los dos menores de 12 y 14 años que aparecieron en un video portando cuchillos y amenazando a otras personas en pleno Paseo Ahumada en la capital.

Según se informó, el registro sería de hace una semana pero se viralizó este lunes, motivando la reacción de organismos como la Defensoría de la Niñez.

En el video, se aprecia que la madre de los menores no hace nada para evitar su accionar.

«A raíz de las graves situaciones que fueron viralizadas en redes sociales, Carabineros realizó una serie de diligencias con la finalidad de dar con el paradero de los adultos responsables de los menores», explicó el comandante Gerardo Aravena, de la Prefectura Santiago Central.

«En este caso, se logró dar con el paradero de la mamá de los menores, una persona de nacionalidad extranjera, quien fue conducida a la 1º Comisaría con la finalidad de poner los antecedentes de estos hechos a disposición de los tribunales respectivos», agregó el uniformado.

Respecto a la situación del video en particular, el comandante Aravena dijo que es materia de investigación, pero «no obstante, (la madre) señala que sus hijos la estaban defendiendo, al parecer, por un altercado que habría ocurrido momentos antes».

Defensoría de la Niñez

En tanto, a través de un video emitido por sus redes sociales, la Defensoría de la Niñez anunció acciones por la situación vivida en el Paseo Ahumada: «La responsabilidad de los adultos de proteger a los niños es esencial, por lo tanto situaciones como estas no son admisibles y además representan una manifiesta vulneración a los derechos», señaló la Defensora Patricia Muñoz.

● Defensora de la Niñez anuncia acciones por video de situación en el centro de Santiago: "La responsabilidad de los adultos de proteger a los niños es esencial, por lo tanto situaciones como estas no son admisibles y además representan una manifiesta vulneración a los derechos". pic.twitter.com/rxpMglHdig

— Defensoría de la Niñez (@defensorianinez) **November 28, 2022**

Fuente: El Ciudadano